

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Melakukan Sambang Warga Jaga Kondusifitas Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Indramayu1 - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jan 23, 2024 - 19:20



Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Widasari, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar secara aktif melaksanakan kegiatan sambang warga.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Dalam sambang tersebut, Aipda A. Azis. MZ berinteraksi langsung dengan warga di Desa Bangkaloa Ilir, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, untuk mendengarkan aspirasi, menyerap informasi terkini, dan memberikan penyuluhan terkait pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk membangun sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan jelang Pemilu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Suropto, menyatakan bahwa kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas merupakan salah satu strategi dalam membangun kepercayaan dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga ketertiban.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, warga dapat merasa lebih dekat dengan kepolisian, sehingga kolaborasi dalam menciptakan suasana yang kondusif semakin kuat," ujar AKP Suropto didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah. Selasa (23/1/2024)

Dalam kesempatan itu Aipda A. Azis. MZ menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung jalannya Pemilu secara aman dan damai.

Kami ingin memastikan bahwa warga dapat berpartisipasi dalam Pemilu dengan nyaman dan tanpa gangguan. Oleh karena itu, kebersamaan dan sinergi antara polisi dan masyarakat perlu terus ditingkatkan.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi terkait bahaya penyebaran berita hoax dan pentingnya menyikapi informasi dengan bijak. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi konflik yang dapat muncul akibat informasi yang tidak benar.

"Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga menjelang dan selama pelaksanaan Pemilu 2024," kata AKP Suropto